

L'arbre symbolise tantôt les forces de la vie comme l'arbre de vie, tantôt l'homme, tantôt une famille (arbre généalogique). Lors des cycles saisonniers, la mort et la renaissance annuelle de l'arbre au printemps l'ont fait adopter comme symbole de la fécondité, de retour à la vie. Témoins les traditions d'arbre de mai et d'arbre de Noël. Certains arbres ont une symbolique propre : l'olivier représente la paix, la sérénité (c'est aussi un symbole du Christ), le chêne représente la robustesse, la longévité. C'est auprès d'un chêne qu'Abraham reçut la révélation de Yahvé, le chêne est aussi adoré par les Celtes. Tandis qu'en Inde, le figuier est symbole d'éternité, arbre de la bodhi, c'est sous son ombre que le Buddha atteignit l'Eveil. Au Japon, hanami, la période de floraison des cerisiers, les sakura, est un événement célébré dans tout le pays. " Comme un arbre dans la ville, je suis né dans le béton ", l'arbre urbain, quand à lui, soumis à des contraintes qu'il n'a pas en milieu naturel, remplit bien ses fonctions, à la fois sociales, urbaines et écologiques.

The International Year of Forests, 2011 The tree can be symbolic of the force of life in its guise as the Tree of Life, or of man, or even of the family (the family tree). The cycle of the seasons and the tree's death each year and return to life in springtime meant it was adopted as a symbol of fertility and rebirth: the traditions of the May tree and the Christmas tree are telling examples. Some trees have their own specific symbolism: the olive tree represents peace and serenity (it is also a symbol of Christ) while the oak embodies strength and longevity. Abraham received his revelation from Yahweh by an oak tree. The oak was also revered by the Celts. In India, the fig tree is the embodiment of eternity; the Bodhi Tree, under whose shade the Buddha achieved enlightenment. In Japan, hanami, the season when the cherry trees, the sakura, blossom, is an event celebrated throughout the country. "Like a tree in the city, I was born in the concrete"; as for the urban tree, it fulfills its functions admirably, be they social, urban or ecological, despite being subject to constraints that it would not encounter in a natural environment.

84 Images:

<http://www.photo.rmn.fr/cf/htm/CDocT.aspx?V=CDocT&E=2C6NU0MA5FK0&DT=ALB>